

ANGA COM 2025

Messe zieht positives Fazit

[12.06.2025] Ein positives Fazit können die Veranstalter der ANGA COM ziehen: Über 500 Aussteller sowie mehr als 22.000 Besucherinnen und Besucher waren auf der diesjährigen Kongressmesse (3. bis 5. Juni, Köln) vertreten.

Die [ANGA COM](#), Kongressmesse für Breitband, Fernsehen & Online, konnte auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Aussteller und Besucher anziehen. Wie der Veranstalter ANGA Services meldet, waren auf der Kongressmesse, die vom 3. bis 5. Juni in Köln stattfand, über 500 Aussteller aus 42 Ländern vertreten, die rund 22.000 Teilnehmenden waren sogar aus mehr als 80 Nationen angereist. Mehr als 250 Sprecherinnen und Sprecher waren in über 60 Kongress-Panels vertreten. Eröffnet wurde das Kongressprogramm mit einer Keynote des nordrhein-westfälischen Ministerpräsidenten Hendrik Wüst.

„Unsere Branche hat sich in fantastischer Form und mit ungebremsstem Innovationswillen präsentiert“, freut sich Peter Charissé, Geschäftsführer der ANGA COM. Unter den außergewöhnlichen Rahmenbedingungen hätten weder die Stimmung auf der Messe noch die Teilnehmerzahlen gelitten.

Die nächste ANGA COM wird vom 19. bis 21. Mai 2026 in Köln stattfinden. Die reguläre Standbuchung startet im Juli.

(bw)

Stichwörter: Messen | Kongresse, ANGA COM, Breitband